

安曇の風（学校便り No 2）

長野県安曇養護学校

文責 教頭 乾 由理子

令和2年7月31日

クーラーの設置を心待ちにしていた昨年の夏とは違い、今年の夏は梅雨が長くすっきりと晴れ渡る青空を心待ちにする日々が続いています。

4月当初からコロナ感染予防や地震、大雨による特別警報の対応と安心して学校生活を送ることが困難な状況も続き、一学期実施予定だった学校行事の多くが中止や延期を余儀なくされました。6月には分散登校から一斉登校へと順次切り替わり、校内には感染拡大予防対策を取りながら児童生徒の元気な声が響いています。保護者の皆さまには一学期中に渡り、スクールバスや公共交通機関の利用から送迎に切り替えての対応を行っていただき本当に感謝申し上げます。

しかしまた、2学期に向けて活動を展開していこうと取り組んでいた矢先に感染レベル2（コロナ感染注意報発令）の状況となりました。この数ヶ月で定着してきている新しい生活様式について再度確認し、しっかり取り組んで参りたいと考えております。

明日から夏休みが始まります。高等部生については将来を見据えての現場実習も学期末から行われています。どうぞ夏休み期間も各ご家庭において体調管理をこまめに行い、感染拡大地域への移動についても慎重な行動を取っていただくようお願いいたします。

2学期のことについては、地域等の感染状況を確認した上で改めてオクレンジャー等で連絡させていただきます。夏休み中、ご家庭でお困りになること等ありましたら各部長・主任または学校までご連絡ください。

なお、休み中であっても震度4以上の地震や大雨による避難指示の発令の事態の際には、対象のご家庭について安否確認をさせていただきますのでご承知おきください。

<学校修繕・学校安全について>

- 正面入り口の門扉転倒防止用のポール設置（児童生徒の活動中は基本的に閉門）
- 厨房工事開始 7/23（木）～（9/1（火）から給食提供開始予定）
- 学校安全に関わること
 - ・ 今年度から学校安全総合事業に参加し、専門家の方々に関わっていただきながら安全防災についての見直しを行う予定です。
 - ・ 引き渡し訓練 8/31（月） 三密を避けながらの訓練になります。（当日閉舎日）

☆ 休み明けに、子どもたちの笑顔が戻ってくることを願っています！

